



## Regierungsratsbeschluss vom 27. März 2018

Jahresbericht Pendlerfonds 2017

---

P140336

1. Der Regierungsrat nimmt den vorgelegten Jahresbericht 2017 zum Pendlerfonds zur Kenntnis.

### **Begründung**

Der Pendlerfonds leistet Beiträge an Projekte in der trinationalen Agglomeration Basel, die einen stadtgerechten Pendler- und Besucherverkehr auf dem Gebiet des Kantons unterstützen. In erster Linie werden Beiträge an Infrastrukturprojekte geleistet, die den motorisierten Individualverkehr von Pendelnden und Besuchenden im Kanton Basel-Stadt reduzieren sowie für eine wirtschaftlichere Auslastung der Parkplätze auf Allmend sorgen und somit auch den damit verbundenen Suchverkehr reduzieren.

Seit seiner Einführung hat der Kanton Basel-Stadt 19 Projekte aus Mitteln des Pendlerfonds' gefördert und hierfür 4'082'930 Franken zugesagt. Ende 2017 waren hiervon 2'693'873 Franken ausgezahlt. Die Projektträger realisierten auch dank dieser finanziellen Unterstützung bisher knapp 300 Stellplätze für Autos und Motos und knapp 400 für Velos. Weitere 735 Stellplätze für Motorfahrzeuge und 155 Veloabstellplätze befinden sich noch im Bau.

Detaillierte Informationen zu den bisher unterstützten Projekten finden sich auf der Website [www.pendlerfonds.ch](http://www.pendlerfonds.ch).

